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Rad- und Wanderweg entlang des ülfebachs

Sehr geehrter Herr Stark,

die SPD-Fraktion beantragt für die nächste Ausschusssitzung einen Rad- und Wanderweg durch das

Ütfetal. Weiterhin wird die Verwaltung beauftragt auszuloten in wieweit Fördermittel bereitgestellt
werden.

Begründung

oas Ülfetal ist eines der schönsten Täler Radevormwalds. Hier verbindet die Ülfe-Wuppertal-Straße
das Stadtzentrums mit den Stadtteilen Dahlhausen, Vogelsmühle und Dahlerau.

lm Rahmen der 700 Jahrfeier hat Herr Minister Groscheck den Ausbau der Ülfe-Wuppertalstraße (L

41'a) fÜr einen Ausbau für das Jahr 2017 zugesagt. Es sollte dabei auch geprüft werden, ob der Rad-
und Wanderweg entlang der L 414 oder am Ülfebach entlang geführt werden kann. Anpflanzungen
von Alleenbäume wären entlang der L4t4 wünschenswert.

Durch das hohe Verkehrsaufkommen auf der Ülfe-Wuppertal-Straße - als Verbindungsstraße nach
Wuppertal und zu den Autobahnauffahrten Remscheid-Lennep bzw. Remscheid-Lüttringhausen ist
diese Straße als Wander- oder Radweg lebensgefährlich. Außerdem wird sie noch von
Verkehrsteilnehmern aus den Orten östlich und südlich Radevormwalds genutzt.
Hier erscheint uns dringender Handlungsbedarf.

Wir erwarten, dass der Verkehrsausschuss sich mit der aktuellen Lage in diesem Gebiet befasst und
die Verwaltung auffordert, Gespräche mit dem Landesbetrieb Straßen zu führen, mit dem Ziel einer
zeitnahen Realisierung dieses Antrags. Gleichzeitig sollte die Verwaltung sich für dieses Projekt um
mögliche Fördermittel bemühen.

Für die SPD-Fraktion

Arnold Müller


